Secretary of State for External Affairs



## Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

NO 216

Le 28 septembre 1990

## NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a l'honneur d'annoncer la nomination diplomatique suivante:

Monsieur James K. Bartleman, né à Orillia (Ontario), est nommé Représentant permanent et Ambassadeur auprès du Conseil de l'Atlantique Nord.

Monsieur Bartleman [baccalauréat ès arts, Université de Western Ontario, 1963] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a servi à l'étranger à Bogota, à Bangkok, à Dhaka, à Bruxelles auprès du Conseil de l'Atlantique Nord et à titre d'ambassadeur à Cuba. À Ottawa, il a été directeur des Antilles et de l'Amérique centrale, directeur général de l'Analyse des renseignements et de la sécurité et directeur général de l'Analyse des renseignements économiques. Depuis 1986, il est ambassadeur en Israël. Monsieur Bartleman et son épouse, M<sup>me</sup> Marie-Jeanne Rosillon, ont trois enfants. Monsieur Bartleman remplace Monsieur G.S. Smith.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter le :

Service de relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874